

TOPICS

在宅医療・介護連携を強化



市ではこれまで、残薬の適正使用を周知するチラシ配布などを実施してきましたが、今年度、ケアプラン等の検討会議への医師の出席など連携強化のための事業を県のモデルとして実施します。これに先立ち、6月16日に同事業のスーパーバイザーの川越雅弘埼玉県立大学大学院教授による表敬訪問を受けました。

歯の健康キャンペーン



6月3日に白津歯科医師会主催の「歯の健康キャンペーン」が行われ、196名の方にご来場いただきました。親子や高齢者を対象としたよい歯のコンクールや、無料歯科検診、フッ化物洗口体験等があり、にぎやかなイベントとなりました。

第43回町内対抗ナイターソフトボール大会

徳浦上チーム 11年ぶり優勝!!



Bクラス優勝 千怒四部チーム

Aクラス優勝 徳浦上チーム

試合は千怒四部チームが勝利し、優勝しました。来年度の大会では両チームともにAクラスでの戦いとなります。今大会は雨で順延する日が1日しかなく、ほぼ予定通りに全日程を終えることができました。

参加された選手の皆さんをはじめ関係者の皆さん、大変お疲れさまでした。

5月30日、Aクラスの決勝戦、徳浦上チームが11年ぶりの優勝を果たし、第43回大会が閉幕しました。決勝戦を戦った両チームは8月26・27日に別府市で開催される県大会に

出場します。また前日に行われたBクラス決勝戦、千怒四部チーム対中田上チームの試合は千怒四部チームが勝利し、優勝しました。

来年度の大会では両チームともにAクラスでの戦いとなります。今大会は雨で順延する日が1日しかなく、ほぼ予定通りに全日程を終えることができました。

参加された選手の皆さんをはじめ関係者の皆さん、大変お疲れさまでした。

稻作体験学習 NPOピースワークつくみ



チャリティー募金 ありがとうございました



6月10日、佐伯市でNPOピースワークつくみ主催の「稲作体験活動」が行われました。この取組は日頃なかなか津久見で味わうことのできない「米作り」を子ども達に体験してもらいたいという思いで始まりました。

約50名が参加し、参加の中には、毎回参加している子どももおり、慣れた手つきで田植えを行っています。

今回初めて参加した子どもも田んぼの中に入り、泥だらけになりながら田植えを楽しみました。

秋には今回植えたお米の収穫体験も予定しています。

おいしいお米ができるといいですね。

TOPICS

非常食の試食と防災講演会

6月11日、青江小学校体育館で日曜参観「非常食の試食と防災講演会」が実施されました。

「避難生活について」をテーマとして、大分県防災活動支援センター遠山香里さんにご講演いただき、児童・家族の方を含め約300人の参加がありました。

イエス/ノークイズを交えての講演で、それぞれの班の代表者が回答した理由を答える形式で行われました。

代表者は、班で決めた回答に対して、しっかりとみんなの前で発表し、回答の後には会場から拍手が送られていました。



梅雨・台風シーズンに備え 防災パトロール



6月2日、梅雨・台風等による風水害に備え、自衛隊や消防団、警察らが集まり防災パトロールが実施されました。市内の危険箇所等を確認し、警戒避難体制の確立や、被害拡大防止対策の整備・強化を図り、安全・安心なまちづくりに活かします。

九州大会へ 津久見高校レスリング部



津久見高校レスリング部が、6月17・18日に宮崎県で開催された「第58回全九州高等学校レスリング競技大会」に登場しました。キャプテンの地本栄樹選手の決意表明のとおり、九州大会の場でも、練習の成果を十分に發揮し全力で戦いました。

九州大会へ 庚辰館



6月17日から長崎県で九州少年柔道大会が開催され、出場した「庚辰館スポーツ少年団」の伊藤知大選手、園田海斗選手、野下にこ選手、中川芽依選手の4名が、大会に先立つ6月8日、市教育委員会で決意を述べました。

ふるさと教育～扇子踊りの継承～



6月3日、津久見市伝統文化である「扇子踊り」を体験するとともに、地域の人との関わりを通して、ふるさとに誇りと愛着を持ち、グローバルな視点で社会に参画するつくみっ子の育成を目的としています。

「扇子踊り」初体験の児童もいましたが、今回のふるさと教育を通して、扇子踊り大会等でも踊りを披露してくれることを期待しています。



6月3日、津久見小学校体育館において、津久見小学校6年生が「ふるさと教育～扇子踊りの継承～」として、扇子踊り保存会のメンバー5名から「扇子踊り」を指導していました。

これは津久見市の伝統文化である「扇子踊り」を体験するとともに、地域の人との関わりを通して、ふるさとに誇りと愛着を持ち、グローバルな視点で社会に参画するつくみっ子の育成を目的としています。

クイズに対する回答を見を決めるまでに協力して考える時間がとても大切な時間になつたと思います。

最後には、みんなで非常食の試食を行い、防災について考える貴重な時間となりました。